

## SIMBOLOGÍA OCULTA EN JUGUETES - \*\*SIN VIDEO\*\*

Published 29 March 2021 by ATTACHE, español

Yazhi: Lo malo conmigo es que a veces no puedo detener quién soy y empiezo a ver agendas en los juguetes también. Como simbología de: azul (MK ultra) en las alas y en las mariposas y en el cabello de color rosa. Aunque, viéndolo todo aisladamente, es muy bello todo. Puedo separar lo que sé de lo que siento sin ir más allá, pero sí me da coraje el ver cómo imponen sus formas de pensar en todas partes contaminando todo lo bonito.

1.

El primero sería: El árbol prohibido de la sabiduría con frutos de oro.

Es el árbol de la vida simbolizado ahí con el fruto prohibido de oro por su valor porque todos lo quieren. Sabiduría qué significa poder, y que los humanos desnudos, sin sabiduría ni conocimiento propio, no deben tener.

El segundo sería: Alas de mariposa o libélula. Se relaciona con esclavitud MK ultra. Dementes listos para actuar las órdenes pre programadas de sus amos.

El tercero: Cabello color de rosa. Eso significa esclava del Cabal satánico y es de índole sexual, mayormente.

El cuarto sería: El búho de sacrificio. El búho no se interpretaría así si no fuera porque está entre los demás. Baphomet.

2.

Entrevistador: Yá zhi nos dijo que, observando más detenidamente, el búho está parado sobre un árbol de la vida, más preciso. En el centro del árbol. Entonces, ella nos compartió esta imagen para que viéramos que, en el centro de la imagen, eso es: 'un árbol de la vida'. Esa es su representación.

Si nos fijamos en la imagen dónde están los juguetes, vemos que dónde está el búho es, básicamente, un árbol muy similar.

Yazhi: Por último: Los unicornios como simbología fálica aunados con las figuras de inocencia femenina. Para los dementes del Cabal satánico, el unicornio es un símbolo de energía sexual masculina, en donde el caballo es la energía fuerte y el cuerno el miembro masculino que siempre ponen cerca de figuras femeninas con tintes de inocencia extrema. De nuevo, sacrificios sexuales.

Entrevistador: ¿Aquí representaría a Adán y Eva?

3.

Yazhi: Sí.

4.

Yazhi: La constante de ositos de peluche en las películas y en los videojuegos simboliza sacrificio ritual. En las películas, si observan que alguna niña o niño ahí lleva un osito de peluche es porque más adelante sufrirá un accidente o lo matarán. Ponen ositos de peluche en los hogares de las víctimas de sacrificios rituales antes de que las hagan desaparecer. El darle un osito de

peluche a un niño, indica explotación infantil de toda clase. Pero también se usa como indicando lugar de sacrificio aún para adultos como se observa en vídeo juegos como "Call of Duty". Sin embargo, de nuevo, filtrando el significado enfermizo, solo es un hermoso osito de peluche.

5.

Yazhi: En esta película, representa ritual pedófilo.

6.

Yazhi: El oso en esta escena es un símbolo de sacrificio ritual que aparece en el juego "Call of Duty", en la parte de zombis. Noten que en este juego, si no lo conocen, entra un jugador ahí y se debe defender de oleada tras oleada de zombis. En dónde en cada nivel sube de dificultad hasta el punto de quiebre. Entonces, aunque el jugador sea muy bueno con sus armas para defenderse de los zombis, tarde o temprano lo agarrarán, porque el juego es imposible de ganar.

Noten como, al ir avanzando en el juego, el jugador tendrá la ilusión de ir ganando a los zombis porque los elimina con eficiencia con sus armas, y los personajes hasta se ríen de ellos. Pero, en el final, ganarán. Simbolizando que, hagan lo que hagan los humanos, el Cabal satánico gana en el final. Y el oso está por todas partes.

7.

El jugador de ese juego es el sacrificio. Dirán que solo son juego, pero es que va más allá, porque lo que le ocasiona al jugador es una frustración enorme al haber peleado, por digamos, 12 niveles, solo para ser atrapado en el siguiente. Generando programación inconsciente de inutilidad de la lucha, de impotencia y vibraciones bajas. Entonces, está entrenando a los jugadores con micro sacrificios rituales al jugar ese juego.

Va más allá, porque en otro capítulo de la misma serie de video juegos, el jugador debe ir recogiendo artefactos escondidos, además de matando zombis, para sobrevivir oleada tras oleada cada vez más difícil. Y, con esos artefactos, los debe ir poniendo en un cuarto ritual con pentagrama abajo para completar el ritual, en dónde trae a la vida a una mariposa Cabal satánico. Pero abiertamente dicen en la cámara del juego que es un sacrificio y que es un ritual satánico. No lo esconden. Lugar del ritual en el juego es esa imagen (arriba).